

Presseinformation

vom 7. November 2024

Nürnberg, 7. November 2024 - Diakon Andreas Helldörfer übernimmt ab 1. Dezember 2024 die Position des Geschäftsführers der Gesamtkirchengemeinde Nürnberg (GKG) sowie des Geschäftsführer des Evangelischen Verwaltungsgemeinschaft (EvVG).

Der 53-jährige **Diakon Andreas Helldörfer** wurde vom Wahlgremium der Evangelischen Verwaltungsgemeinschaft am 18. Oktober im Einvernehmen mit dem Dekanatsausschuss der Evang.-Luth. Dekanates Nürnberg gewählt.

Andreas Helldörfer ist Rummelsberger Diakon und Verwaltungsfachwirt, verheiratet und Vater zweier erwachsener Söhne.

Aufgewachsen in Nürnberg, absolvierte Diakon Helldörfer nach seiner Schulzeit den Zivildienst in Ziegelstein. Nach der Ausbildung zum Diakon in Rummelsberg begann er seinen Dienst als Jugenddiakon in der Gustav-Adolf-Gedächtniskirche Nürnberg. Anschließend wechselte er in das Dekanat Würzburg und in die kirchliche Verwaltung.

Nach seiner erfolgreich absolvierten Weiterbildung zum Verwaltungsfachwirt übernahm er von 2008 bis 2015 die stellvertretende Leitung des Kirchengemeindeamtes Neu-Ulm und ab 2015 die Leitung der Verwaltungsstelle Altdorf. Zuletzt arbeitete er seit 2022 als stellvertretender Leiter des Kirchengemeindeamtes Nürnberg und stellv. Geschäftsführer der Gesamtkirchengemeinde Nürnberg. In dieser Funktion war er zugleich Verwaltungsleitung für den eckstein - das haus der evangelisch-lutherischen Kirche in Nürnberg.

Stadtdekan Dr. Jürgen Körnlein, der zugleich Vorstandsvorsitzender der EvVG ist, gratuliert Diakon Helldörfer zu der Wahl:

"Wir freuen uns, dass wir für diese höchst komplexe und verantwortungsvolle Aufgabe nun mit Herrn Helldörfer einen Verwaltungsexperten bekommen haben, der die beiden unterschiedlichen Systeme – zum einen der Verwaltungsstelle Altdorf als auch der GKG Nürnberg - aus eigener Erfahrung bestens kennt und in beiden Systemen schon seit Jahren leitend tätig war. Diakon Helldörfer wird unsere kirchliche Verwaltung mit Fachwissen und interner Kenntnis zukunftsfähig gestalten."

Diakon Helldörfer freut sich auf seinen neuen Dienst: "Ich freue mich über die neue Aufgabe und die damit verbundenen Herausforderungen. Gerne möchte ich mithelfen den noch jungen Zweckverband weiterzuentwickeln. Ich bin davon überzeugt, dass wir durch eine enge Zusammenarbeit in unserem Team positive Veränderungen bewirken können.



(Bild: Antje Wiech, Altdorf)

PRESSE-UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT



Nürnberg, den 11.11.2024 Seite 2

Hintergrund:

In der Evangelische Verwaltungsgemeinschaft KdöR haben sich die Dekanate Altdorf, Hersbruck, Neumarkt und Nürnberg zusammengeschlossen, um verlässlich und kompetent Dienstleistungen für Kirchengemeinden und Dienststellen nach dem Verwaltungsdienstleistungsgesetz (VDG) zu erbringen.

Insgesamt verwaltet werden:

- 13 Kirchengemeinden des Dekanatsbezirks Altdorf
- 30 Kirchengemeinden des Dekanatsbezirks <u>Hersbruck</u>
- 11 Kirchengemeinden des Dekanatsbezirks Neumarkt
- 1 Gesamtkirchengemeinde (46 Kirchengemeinden und ca. 20 weitere Dienststellen) des Dekanatsbezirks <u>Nürnberg</u>
- Weiterführender Link: www.evvg.de